

IR-Thermometer



Infrarot-Thermometer zur kontaktlosen, präzisen Temperaturmessung innerhalb kürzester Zeit. Ideal zu Messung von Körpertemperatur, Babynahrung, Oberflächen, Flüssigkeiten und vielem mehr. Das Messergebnis wird innerhalb einer Sekunde im Display angezeigt. Bei der Messung von Körpertemperatur (von 34°C bis 43°C) wird der Temperaturbereich im Display farblich dargestellt. Die Maßeinheit lässt sich zwischen Celsius/Fahrenheit umstellen und es werden die letzten 32 Messungen gespeichert und sind einsehbar.

Technische Daten:

- Display: LCD Display
- Messdauer: Eine Sekunde
- Messabstand: 2 bis 5 cm
- Körpertemperatur: 34°C bis 43°C
- Oberflächentemperatur: 5°C bis 50°C
- Genauigkeit: $\pm 0.2^{\circ}\text{C}$
- Messeinheiten: Celsius/Fahrenheit
- Automatische Abschaltung: Nach 30 Sekunden
- Speicher: 32 Messungen
- Batterie: 2 x 1.5V AAA (Nicht im Lieferumfang enthalten!)
- Abmessungen: 155 x 38 x 38 mm
- Gewicht: 65g (ohne Batterien)

Infrared thermometer for contactless, precise temperature measurement in shortest time. Ideal for measuring body temperature, baby food, surfaces, liquids and much more. The measurement result is shown on the display within one second. When measuring body temperature (from 34°C to 43°C), the temperature range is shown in color on the display background. The unit of measurement can be switched between Celsius/Fahrenheit and the last 32 measurements are stored and can be viewed.

Technical Data:

- Display: LCD Display
- Measuring time: One second
- Measuring distance: 2 to 5 cm
- Body temperature: 34°C to 43°C
- Surface temperature: 5°C to 50°C
- Accuracy: $\pm 0.2^{\circ}\text{C}$
- Units of measurement: Celsius/Fahrenheit
- Automatic switch-off: After 30 seconds
- Memory: 32 measurements
- Battery: 2 x 1.5V AAA (Battery not included)
- Dimensions: 155 x 38 x 38 mm
- Weight: 65g (without batteries)



Contactless



Fast



Universally



Celsius / Fahrenheit



Stores 32 measurements

Produkt Info

